
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和６年４月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の８名の委員によって委員会を開催

しています。令和６年４月２３日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「復活！温泉のある小学校」です。2024 年１月１日に白浜第二

小学校が 150 周年を迎えるにあたり、特別番組を制作し放送しました。11 月 25 日に開催され

た「150 周年わくわく体験博 in 湯崎」の当日の模様を中心に、5、6 年生が取り組んだ地元学習

の様子、子供たちが思う「自分の学校の良いところ」の声も盛り込んで編成しました。 

    ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  すごく中身の濃い番組だった。子供たちの声はただ通るというだけでなく気持ちが乗っている

ので、150 周年の嬉しい気持ちが声に乗ってとても伝わってきた。 

 

委員  私は白浜生まれの白浜育ちで、白良湯、松の湯、まぶ湯、崎の湯と家に風呂がなかったので温泉

は当たり前の日常だった。ただ第二小学校に温泉があったのは知らなかった。 

  

委員  40 分間聴いたと思えないくらいあっという間だった。まとまった良い番組だった。藤の湯の藤

田さんの言い回しもとても上手で良かった。 

 

委員  古い校歌も児童は歌っていたのですか？ 

 

事務局 2 年前からこのイベントのために旧校歌を全員が練習しているようです。今の児童生徒は旧校歌

と新校歌の両方が歌えます。ちなみに旧校歌しか知らない卒業生も、ビーチステーションで定期

的に放送しているのを聴いて新校歌を覚えたと聞いています。 

 

委員  私は卒業生ですが、ぬるい脱脂粉乳が飲めなかったことを思い出した。 

 

委員  獅子舞のお囃子に乗せて子供たちのメッセージが流れた演出は、より地域の一体感というか地

域の良さが伝わって良かった。 

 

委員  今まで審議した番組の中で、今日のこの放送がナンバーワン、構成も内容も何もかもが良かっ

た。地域の小さな放送局が制作したと思えない番組だと思う。どこかに出したら絶対賞をもらえ



ると思うので検討してほしい。 

 

事務局 有難うございます。検討してまいります。 

 

 

事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


